

L'Avertissement

« L'Aviso ». Ce terme espagnol est difficile à traduire. Il faut le comprendre comme un avis (avertissement) pour nous rendre avisés. Il sera pour le monde entier en vue du grand miracle.

La Vierge en a parlé pour la première fois à Jacinta et Mari-Loli lors des deux nuits des cris, les 19-20 juin 1962.

Conchita eut connaissance de l'avertissement par la Sainte Vierge le 1er janvier 1965. Elle le transcrivit au crayon sur une simple feuille de papier et le remit au Père Laffineur, dominicain, apôtre éclairé et infatigable de Garabandal, le 19 juin 1965 :

« La Sainte Vierge m'a dit que l'avertissement serait accordé avant le miracle, afin que le monde puisse s'amender. L'avertissement, comme le châtement lui aussi annoncé, est quelque chose de très redoutable pour les bons comme pour les méchants. Il rapprochera les bons de Dieu et il avertira les méchants que nous approchons de la fin d'un temps et que ces avertissements sont les derniers. Personne ne peut l'empêcher d'arriver. Il est certain; mais je ne connais rien de sa date ni du jour. En quoi consiste l'avertissement, je ne puis le révéler. La Vierge ne m'a pas dit de le dire. Ni rien de plus. Dieu voudrait que, grâce à cet avertissement, nous nous amendions, et que nous commettions moins de péchés contre Lui. »

Comme le P. Laffineur demandait à (Conchita si cet avertissement causerait la mort, elle écrivit en note : « Si nous en mourons, cela ne sera pas le fait de l'avertissement lui-même, mais bien de l'émotion - de la peur - que nous ressentirons, en voyant et en sentant l'avertissement ».

L'avertissement sera quelque chose que nous verrons d'abord dans les airs, partout dans le monde, et sera immédiatement transmis à l'intérieur de nos âmes. Il pourra survenir de jour comme de nuit. Ce sera un phénomène astral visible du monde entier.

« Ce sera comme le choc de deux étoiles, mais ça ne tombera pas. »

Tous les moteurs et machines s'arrêteront (donc également les avions en vol)

Il sera inexplicable par la science

Il sera de courte durée, mais semblera très long à cause de son puissant effet en nous. Ce sera pour le bien de nos âmes afin que nous puissions voir nos consciences : le bien que nous avons négligé de faire et le mal que nous avons fait.

Puis nous sentirons un grand amour pour nos parents célestes et nous demanderons pardon pour toutes nos offenses. L'avertissement est pour tout le monde, car Dieu veut notre salut. L'avertissement aura pour effet de nous rapprocher de Lui et d'augmenter notre foi. Alors, nous devons nous préparer pour ce jour sans tout de même l'attendre dans la peur. Dieu n'envoie rien par la peur, mais par amour et justice. Il le fait pour le bien de tous ses enfants afin qu'ils accèdent tous à la joie éternelle et ne soient pas perdus à jamais.

Nous éprouverons donc un choc intérieur intense, lié à un choc extérieur déclenché par un phénomène cosmique impressionnant, qui nous fera prendre conscience des vérités.

Il causera une douleur spirituelle et psychologique presque insupportable, comme une brûlure intérieure.

Il ne sera pas envoyé pour nous faire peur mais pour nous faire prendre conscience de certaines réalités : Dieu, le bien, le mal. Ce sera une correction de la conscience humaine

Quoique nous le ressentirons aussi physiquement, il ne causera aucune souffrance physique, il ne brûlera pas notre chair.

« Il arrivera au plus fort de la tourmente ».

Chacun se verra face à lui-même comme dans un miroir. Nous verrons le mal que nous avons fait et le bien que nous aurions pu faire. Ce sera comme un mini-purgatoire. Il aura pour but de changer l'homme (conversion).

Ce sont les péchés de l'humanité qui provoqueront et amèneront l'avertissement.

Il sera une purification, une préparation spirituelle pour recevoir le grand miracle

Même ceux qui ne croient pas au Christ comprendront que ce signe vient de Dieu

Le monde sait bien qu'il y a un ciel et un enfer, mais il n'y pense pas ou seulement en termes de récompense ou de peur.

Il vient aussi pour avertir les mauvais que vient la fin des temps, que ce sont les derniers avertissements.

Le 13 septembre 1965, Conchita disait à une jeune fille du nom d'Angelita : « Si je ne connaissais pas l'autre châtement qui doit venir, je dirais qu'il n'y a pas de plus grand châtement, que l'avertissement ».

Conchita précisera, le 14 septembre 1965: « L'Avertissement est une chose venant directement de Dieu. Il sera visible par le monde entier, quel que soit l'endroit où l'on se trouvera, où chacun sera. Il sera comme la révélation (intérieure à chacun de nous) de nos péchés. Les croyants aussi bien que les incroyants - de n'importe quel pays - les verront et les ressentiront. »

Et, le 22 octobre, elle disait à une dame espagnole : « Ce sera comme du feu. Il ne brûlera pas notre chair, mais nous le ressentirons corporellement et intérieurement. Personne n'y échappera. »

Notre âme se trouvera dégagée de son voile corporel et charnel, l'avertissement sera, dans la Lumière proprement divine, la connaissance individuelle, personnelle et surnaturelle, de l'état de notre âme et la compréhension réelle des conséquences de nos péchés vis-à-vis de Dieu. Il sera une sorte de « Jugement particulier » nous permettant de nous purifier, de nous convertir et, par suite, d'aimer beaucoup plus le Bon Dieu.

Et le miracle ne tardera pas à venir. L'avertissement arrivera avant le miracle, pour que le monde s'améliore et pour nous purifier pour le miracle. Il surviendra moins d'un an avant le grand Miracle